

Bilan du projet spectacle vivant au collège Joseph Hubert



L'INCROYABLE HISTOIRE DE JOHN L'ELEPHANT

La Compagnie Lé La et les comédiens Cécile Hoarau, Antoine Chalard et Florent Malburet ont présenté lundi 14 novembre aux élèves une pièce touchante et émouvante, inspirée de l'histoire de Joseph Merrick, alias « Elephant man ».

A travers le spectacle *L'INCROYABLE HISTOIRE DE JOHN L'ELEPHANT*, les élèves ont rencontré l'art, plus particulièrement le spectacle vivant, mais l'avantage a été double car cette pièce permet aussi une approche pédagogique s'inscrivant entièrement dans le programme d'enseignement moral et civique (EMC).

Objectifs atteints :

Ils sont fondés sur le respect de deux piliers du PEAC : la rencontre avec les œuvres, et l'acquisition de connaissances.

En compagnie des artistes professionnels de l'œuvre, les élèves ont été amenés à réfléchir autour de trois axes :

- La découverte : compréhension et fond de l'histoire.
- La représentation : mise en scène et représentation.
- La question de l'altérité et la tolérance : parcours citoyen.

Ce spectacle s'inscrit pleinement dans le programme de cycle 4, en EMC (enseignement moral et civique).

Au niveau purement artistique, cette pièce a apporté un choix de plus aux élèves aux élèves de 4^e pour leur oral de fin de cycle, le DNB, leur permettant de travailler un sujet de HDA concret (le livre de Frederick Treves, la pièce, le film de David Lynch etc....).

Ils pourront aussi choisir d'explorer ce sujet dans leur parcours citoyen.

Mise en œuvre

Lundi 14 novembre 2022 :

- Deux représentations et leur bord de scène/débat ont eu lieu, une le matin et l'autre l'après-midi).
-

Public concerné :

- 6 classes du niveau 4^e collège : 4^e1, 4^e2, 4^e3, 4^e6, 4^e7 et 4^e8

Les représentations en quelques images....





